

Genf 2016: So könnte der nächste Subaru XV aussehen

Der XV ist in Deutschland nach dem Forester das beliebteste Modell von Subaru. Auf dem Genfer Autosalon (Publikumstage: 3.-13.3.2016) zeigt der weltgrößte Hersteller von Allrad-Pkw mit dem XV Concept wie die nächste Modellgeneration des Crossovers aussehen könnte. Geschwungene Linien, schmalere Scheinwerfer und ein schmaleres Fensterband verleihen der Studie eine deutlich dynamischere Ausprägung, während die stärkere Beplankung den SUV-Charakter stärker betont. Zudem ist der XV Concept sieben Zentimeter länger als das aktuelle Modell. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Subaru XV Concept.



Subaru XV Concept.



Subaru XV Concept.



Subaru XV Concept.



Subaru XV Concept.



Subaru XV Concept.



Subaru XV Concept.



Subaru XV Concept.



Subaru XV Concept.



Subaru XV Concept.
